

НОВОСТИ УПОЛНОМОЧЕННОГО ПО ПРАВА ЧЕЛОВЕКА В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 9-12 АВГУСТА 2022 ГОДА

Информация о работе по мониторингу соблюдения прав граждан, прибывших из ДНР, ЛНР и Украины на территорию РФ, в период с 9 августа по 12 августа 2022 г.

В Аппарате Уполномоченного по правам человека в Российской Федерации непрерывно работает специальная мониторинговая группа для помощи гражданам из ДНР, ЛНР и Украины. С 9 августа по 12 августа 2022 г. поступило порядка 49 обращений.

Разрешенные обращения:

1. К Уполномоченному по правам человека в Российской Федерации обратилась жительница Дагестана. Ее дочь проживала с семьей в Харьковской области. Когда в их село вошли российские военные и в их селе стало безопасно, семья решила уехать в Россию. Однако на пункте пограничного контроля внуку обратившейся женщины отказали во въезде на территорию РФ из-за необходимости проверки. В связи с болезнью юноши с ним осталась сестра.

В Пограничную службу ФСБ России федеральным омбудсменом было направлено обращение, на которое получен положительный ответ. Молодому человеку предоставили возможность повторно прибыть в пункт пропуска через государственную границу для прохождения въездных процедур контроля.

2. К Уполномоченному по правам человека в РФ обратился гражданин, прибывший в Московскую область из ДНР со своей семьей. В течении нескольких месяцев они не могли получить материальную помощь.

Уполномоченный по правам человека в России направила обращение в Министерство социального развития Московской области с просьбой разобраться в ситуации. В результате материальная помощь семье заявителя выплачена.

Источник

- Аппарат Уполномоченного по правам человека в Российской Федерации

NEWS DIGEST OF THE HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS IN THE RUSSIAN FEDERATION AUGUST 9-12, 2022

Information on protection of human rights of citizens who arrived from Donetsk and Luhansk People's Republics and Ukraine on the territory of the Russian Federation in the period from August 9 to August 12, 2022

A special monitoring group is continuously working in the Office of the High Commissioner for Human Rights in the Russian Federation to help citizens from DPR, LPR and Ukraine. From August 9 to August 12, 2022, about 49 appeals were received.

Solved requests:

1. A resident of Dagestan addressed the High Commissioner for Human Rights in the Russian Federation. Her daughter lived with her family in the Kharkov region. When the Russian military entered their village and it became safe, the family decided to leave the village and to live in Russia. However, at the border control point the grandson of the woman who applied to the High Commissioner was refused to enter Russia because of the need for verification. Due to the young man's illness, his sister stayed with him.

The Federal Ombudswoman sent an appeal to the Border Service of the FSB of Russia, to which a positive response was received. The young man was given the opportunity to come again at the checkpoint across the state border to undergo entry control procedures.

2. A citizen who arrived in the Moscow region from the DPR with his family addressed the High Commissioner for Human Rights in the Russian Federation. For several months they could not receive financial help.

The High Commissioner for Human Rights in Russia requested the Ministry of Social Development of the Moscow region to examine the situation. As a result, financial assistance was paid to the complainant's family.

[Source](#)

- Office of the High Commissioner for Human Rights in the Russian Federation